

Sesiona en Santiago de Cuba LVI Festival de la Trova Pepe Sánchez



Santiago de Cuba, 18 mar (RHC) El Festival de la Trova Pepe Sánchez comenzó la víspera en la provincia oriental de Santiago de Cuba con la participación de destacados trovadores de diversas provincias.

Hasta el próximo jueves la más antigua cita musical en Cuba se realizará en diversos escenarios como la Sala de Conciertos Dolores, la emblemática Casa de la Trova, plazas, parques y otros espacios públicos de la urbe.

Eduardo Sosa, presidente del Comité Organizador; José Ordaz, y Tony Ávila figuran entre los juglares que estarán presentes, junto al popular grupo Moncada y una nutrida representación de artistas santiagueros, cultivadores de esa vertiente sonora nacida en esta tierra.

En la jornada de este lunes se iniciarán las sesiones teóricas, bajo la advocación del musicólogo Lino Betancourt, profundo conocedor del legado trovadoresco, fallecido recientemente, quien escribió varios libros sobre el tema y participó en la fundación del evento y en casi todas sus ediciones.

Como parte de la recordación del relevante periodista se espera la donación por parte de su nieto, Fabián, de valiosos materiales de su papelería al Museo de la Música.

El martes 19, fecha de nacimiento de Pepe Sánchez, los participantes acudirán al Sendero de los Trovadores, en el cementerio patrimonial de Santa Ifigenia, para reverenciar a íconos del pentagrama nacional que allí descansan. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/186083-sesiona-en-santiago-de-cuba-lvi-festival-de-la-trova-pepe-sanchez>



Radio Habana Cuba